

- ① Lies den Kommentar zum Handyverbot an Schulen aufmerksam.
Markiere die Meinung rot, das Argument blau und das Beispiel grün.

Liebe Schülerinnen und Schüler,

ich habe gerade gelesen, dass in Großbritannien diskutiert wird, dass Handies in den Schulen verboten werden sollen. In Frankreich gibt es diese Regel schon seit 2018 und auch in den Niederlanden und in Österreich sollen sie schon im nächsten Jahr verboten werden.

Ich finde diese Regelung richtig gut, weil die Schüler dann weniger abgelenkt sind und sich besser auf den Unterricht konzentrieren können. Ich merke das zum Beispiel auch in den Trainingsstunden. Wenn alle ihre Handies ausschalten und weglegen, dann können wir viel besser arbeiten. Es gibt kaum noch Unterbrechungen und die Schüler schaffen es dadurch, viel mehr Aufgaben zu bearbeiten.

Ich bin auf eure Meinung zu diesem Thema gespannt.

Viele Grüße

- ② Entscheide dich, ob du für oder gegen das Handyverbot bist und schreibe deine Meinung in einem vollständigen Satz auf.

Meinung:

- ③ Finde für deine Meinung drei Argumente und passende Beispiele und schreibe sie auf.

Argumente und Beispiele
